
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間     今月：ロータリー親睦活動    来月： 

６月１９日例会より 

『 一 年 回 顧 』 
   

＜福田文乃 会長挨拶＞ 

 
会長挨拶もこの場でお話をするのは今日で最後に

なりなす。最後に私が選んだのは、長泉ロータリー

クラブのお話です。日本のロータリークラブの聖

地・いつの間にか奇跡の自治体へ、世を望んだ梅吉

さんの風韻を守る後輩たち、全国的な知名度はとも

かく、ロータリアンで長泉を知らない人はいないと

ありますが私は、知りませんでした。何しろ聖地な

のだ、とありました。日本のロータリークラブの創

始者の一人、米山梅吉翁のゆかりの地であり、米山

梅吉記念館があります。記念館ができたのは 1969

年（昭和 44年）、その後 1998年（平成１０年）に

現在の記念館が開館したそうです。いずれも全国の

ロータリアンの支援が大きいとありました。 

太平洋戦争の時は精魂込めて作り上げた東京 RC

は 1940年（昭和１５）には解散に追い込まれたそ

うです。日本のロータリーが 2020年に１００周年

を迎えます、と同時に高萩ＲＣは、50周年を迎え

ます。おめでたい事です。私達は、記念すべき時を

迎える事のできるロータリアン、記念すべき歴史の

一ページに残るロータリアンです。幸せです。 

＜ 大河原浩 幹事報告 ＞ 

  
① 中村ガバナーエレクト事務所より、ガバナー公式訪問

に関するお願いが届く。 

② 国際ロータリーサービス部より、クラブ請求書作成に

あたってのお願いが届く。 

③ ハイライトよねやまが届く。 

④ 高萩祭り実行委員会より、第４９回高萩祭り第１回実

行委員会開催のお知らせが届く。 

⑤いきいきゆめ国体高萩市実行委員会より、花いっぱい

運動ボランティアの案内が届く。北茨城 RCより、３クラ

ブ親睦コンペの組合わせが届く。 

【ニコニコ BOX】田所和雄副委員長 
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月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ６月１９日 出席報告 

6 月 26 日 年度末例会 親睦家族委員会 会員数 出席者 欠席者 

7 月 3 日 新年度方針 会長・幹事 ３０ １８ １０ 

7 月 10 日 各委員会方針 各委員長 出 席 率  ： 64，29 % 

7 月 17 日 表彰・委員会方針 各委員会 前々週訂正 ： 85.19 % 
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大髙司郎 石君平 花園文熙 棚谷 稔 鈴木直登 

現地の人の生活がいかに改善されたかをショウケ

ースで紹介ください。 

②前任の幹事からクラブデータを受け取る。 

③クラブの次期役員や理事会メンバーと密に連絡を 
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6/16会員増強セミナー参加報告大髙司郎総括委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長幹事、小森、田所、今川、大髙各役員出席 

今川幹事マイロータリーの実践をマスター、次年度の

期待誠に大である。 

親睦委員会報告石川委員長 

6/26 年度末夜の例会、すずもと 常銀前 18:15 

福田会長一年回顧 

 

 

 

 

 

 

 

 

この一年を振り返ってみると、早く感じます。いろい

ろなことが私なりにありました。先ずは会長になり、

初めてのクラブ協議会、会長としての各委員長さんに

対しての初心表明の時です、一生懸命に打ち込んで作

り上げたデーターを削除してしまいました。どうなっ

ているのか、どうなってしまうのか、足が震え、頭は

真っ白になってしまった事は、今でも鮮明に覚えてい

ます。こんな頼りに会長について来てくださり感謝、

感謝です。無事に一年が終わるまで来ました。 

会員の皆様には先ずお礼申し上げます。ありがとうご

ざいます。さて、先週から各委員長さんの引継ぎ、反

省等々を述べてもらいました。各委員長さんもお疲れ

様でした。クラブ奉仕Ⅰでは、先ず会員増強が一番で

したね、私が打ち出した 3 名、クリア出来ました。こ

れが一番だと思います。ロータリーデーとしてのスピ

ーチコンテスト、水戸西の星野会員にも感謝です。プ

ログラムでは、会員卓話も楽しむ事ができました。あ

り日の若かりし会員さんを見ることができたのは面白

かったです。もっとみたいなと思いました。クラブ奉

仕Ⅱは、公共イメージの向上が凄い勢いで改革したと

思いました。先ず、週報です。おかげさまで私は、毎

週の会長挨拶をメールでお送りますので、キーボード

を打つ手が早く成りなした。家族が、もう終わったの、

最初の頃は 2 日から 3 日位かかってたよね、もう少し

で、会長が終わるよね。と言われた。次にホームペー

ジのリニューアル、フェイスブック、高萩ＦＭの導入

でした。ニコニコは、目標を達成、財団、米山は、し

ょうがないと思っています。職業奉仕は、元会員の所

に参拝、これを機会に戻って来てほしいです。国際奉

仕は、このゆびとまれで、止まる所が無いとのことで

したと。社会奉仕は寺子屋でした。継続事業の桜はす

くすく成長しているのでしょう。親睦は来週よろしく

お願いいたします。最後の仕事です。ＳＡＡさん交代

しながらお疲れ様でした。青少年さん一番仕事あるな

と感じました。その成果を認められ地区大会でスピー

チコンテスト表彰されました。ご苦労様でした。最後

に幹事一年間ありがとうございました。新しい仕事を

始めたばかりで、幹事は大変だったと思います。お疲

れ様でした。会員の皆様ありがとうございました。 

大河原幹事一年回顧 

 皆様こんにちは。私は、今日という日を無事に迎え

ることができまして、ホッとしています。 

2018-19 年度の幹事を務めさせていただき、福田会長

を初め、理事・役

員・委員長の皆様

方、そして事務局

の坪和さんには、

大変ご協力いただ

きました。ありが

とうございます。半年回顧の時にも申しましたが、ち

ょうど新たな仕事を立ち上げるとほぼ同じ時期に、こ

の幹事職に就いたものですから、仕事の量も増え、と

にかく目の前の仕事をこなしていく中、幹事の仕事も

やらなきゃならないということで…今までの人生で一

番に時間が足りない 1 年間でした 逆に言えば、今ま

での人生で一番充実した 1 年だったと思います。残念

な点があるとすれば、時間に追われた状態だったので、

ロータリーの幹事という職を楽しむというよりは、仕

事の延長線上でとらえてしまい、なるべく手間をかけ

ずに、こなそうとしていたなと思っていまして、例え

ば、早く結論を出したいために、議論を重ねるべきと

ころも、結論を急いだりなど…もうすこし丁寧にでき

たのかなと反省しております。何とか今日までたどり

着くことができまして、2018‐19 年度幹事を無事に終

えることができました。やっと肩の荷も一つ下ろすこ

とができ、次年度はロータリー活動をちゃんと楽しん

でいきたいと思います。ここからは、幹事の視点で本

年度のクラブの状況を振り返ってみますと、会員増強 3

名以上、ロータリー賞獲得、英語スピーチコンテスト

の地区からの表彰など・・・ 

本年度は、福田会長が就任時に掲げた基本計画がほと

んど目標達成できた年だったと思います。特に、新し

い会員が 3 名も増えたこと、これはクラブとしても大

変うれしいことでありますし、クラブの将来性にとっ



ても大変重要なことだと思います。改めまして、福田

会長のご尽力には、お疲れ様でしたの言葉を送りたい

ですし、感謝の意を送りたいと思います。1 年間お疲

れ様でした、そして、ありがとうございました。最後

になりますが、初めての幹事でまだ未熟な私が無事に

幹事の職を終えられましたのも、皆様のご協力あって

のものです、そして 1 年間、私のような未熟な幹事を

温かく見守っていただきましてありがとうございまし

た。改めて感謝を申しましあげます。また次年度は青

少年奉仕委員長として、ロータリー活動を楽しんでや

って参りたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。これで私の挨拶を終わりといたします。ありが

とうございました。 

＜次年度への引継ぎ・・各委員会＞ 

ロータリー情報研修委員会 石 平光 

高い理想を掲げたわりに、内外の諸事情重なり多忙 

調整実行できなかった。[次年度申し送り事項]ロータリ

ーの理想・魅力あるロータリアン育成指導は難しい事 

なので、次期委員長に期待したい。 

職業奉仕委員会   鈴木啓志 

奉仕の精神、地域社会に寄与する活動目指した。 

出前講座小森会員の力をかり高中、秋中で実施 

職場見学・・八幡宮で実施 

四つのテスト第一例会で定施定着 

外部卓話講師招聘は難しい 

青少年奉仕委員会   今川 隆 

会員増強研修会受講してきた所。勧誘のマニュアル参

考になった。 

英語スピーチコンテスト初期の目的達成・地区大会で

表彰されたことはよかった。柔道大会は北茨城主幹。

出前講座は職業奉仕委員会と共催で学習方法変えてき

ている。ローターアクト支援も可能となってきた。高

校生会との繋がりもでき、高萩からアクトに一名推薦

もできた。次年度は大河原会員へ引継ぎます。何なり

と・・ 

米山記念奨学会   沼田 操 

前年度奨学生 林さん東芝研究室へ入社の由、礼状が

きている。来年度は第一分区で 2 名 5 クラブがサブク

ラブになるのでカウンセラーもなくなり、ゆっくりし

たい。 

国際奉仕委員会  棚谷 稔 

何もできなかった。この指止まれもなかつた。他委員

会に応援もできず反省しています。 

地区、クラブ奉仕総括委員長  大高 司郎 

第 2820 地区は 56 クラブになりました。5 月末に 20

名で茨城ロータリーE クラブが、認証されて、新たに

誕生した。米山学友会が中心の由。 

更に6月末鹿島臨海令和衛星クラブが13名でスタート

した。クラブの中のクラブので主に会員の子弟で構成

されている。次年度、地区クラブ奉仕委員会では会員

増強出前卓話開始します。8 名の委員が各クラブに卓

話に出る予定です。 

 

ＳＡＡ委員会  石 君平 

例会は時間厳守でやってきた。ゲストビジターが少な

い事もあり、臨機応変に対応。夜の例会は再検討を要

す。食事は事務局に一任してきたが、異議なし。皆さ

ん満足かも。 

 

【メークアップ】 

６／１６ 会員増強セミナー  

小森勇一、大髙司郎、田所和雄、今川隆 

【ニコニコ BOX】 

鈴木啓志さん：６月１６日文化協会主催「子ども文化

教室一日体験講座」高萩ＲＣ協賛、無事終了。 

沼田操さん：昨日は新潟震度６強で孫が新発田の大学

ですので、心配でしたが何事もなく安心しました。 

石平光さん：高齢者の車事故多発中。日立の交差点で

ヒヤリセーフでした。くれぐれもお互い注意 

大河原浩さん：本日で最後の幹事職、一年間感謝。 

小森勇一さん：各担当委員会の皆様ごくろうさまでし

た。新年度担当の皆様よろしくお願いいたします。 

石君平さん：一年回顧の例会になりました。会長、幹

事ごくろうさまでした。来週は美味しいお酒を！！  

鈴木直登さん：それぞれの立場でご苦労されました皆

様に感謝申し上げます。  

花園文熙さん：今年度も終わりに近づき、次年度の準

備御苦労様です。 

福田文乃さん：今日が、例会所最後の会長あいさつで

す。皆様１年間おつかれ様でした。 

石川武信さん：福田会長、大河原幹事、一年回顧期待。 

大髙司郎さん：今年度、最後の例会場での例会、１年

間お世話になりました。上田良三さん、江尻寛さん、

棚谷稔さん、田所和雄さん、今川隆さん、菱川健司さ

ん、平野浩司さん 

    本日計  １８，０００円 

    累 計 ８３８，８００円 

【ロータリー財団】 

    本日計   ４，０００円 

累 計。 ６３１，７４０円 

【ポリオプラス】 

    本日計       ０円 

累 計  ４２，７８０円 

【米山記念奨学会】 

    本日計  １３，０００円 

累 計 ４９８，２００円 

 

 


